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_ Résumé -

Notre travail s’inscrit dans le cadre des études effectudes sur le
comportement humain dans les sociétés industrielles, de ce fait nous essayerons
de faire un compte-rendu sur les principaux changements qui influent sur les
comportements des travailleurs issus des entreprises publiques exergant dans les
entreprises privés; Notre enquéte nous a permis en fin de compte de montrer
I'influence des changements sur les comportements et les prathues de ces
travailleurs.
Deux tendances, sont a souligner, il s’agit : _

- premi¢rement de 1’adaptation de ces derniers aux nouvelles conditions
du travail dans le secteur priveé.

- deuxiémement une certaine résistance timide envers cette nouvelle
discipline d’usine du privé.

- Mots clés: comportement — trdvallleurs — changement — culture
d’entreprise — économie du marché.

| Abstracts

Qur study deals which the studies carried out on human behavior in
industrial society; so wa shall try to make a sum up on the human factors that
may have an influence on workers behaviors issued from public institutions
working in private institutions Qur enquiry allowed us to demonstrate the
“influence of changes on workers behaviors. -
tow tendencies are to be pointed:

- first: adapting workets to the new working conditions in private sector.

- second: A minor resistance toward the new discipline of the pnvate

industry. '

Key words: behavior — workers — change — institution’s way of thinking —
markets economy.



